
Vorstellung Pahlawan
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 10. Januar 2012, 17:50

Zitat von Lady Enigma 

Na, bis zur endgültigen Entscheidung ist es OIKlern doch hoffentlich noch gestattet, die
zu grüßen.

Ich wollte nicht, dass sich Veuxin viel Hoffnung macht und die UVNO noch mehr Geld für die
Werbekampagne verschwendet.
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